

El pico del pollo



Alfredo Albiter S.

alfredo.albiter@capitalmediamx

Los cambios

Ya sé, con el título más de uno se fue con la finta de que en este espacio se anunciarían los relevos en el equipo de trabajo de la gobernadora -primera mujer y primera mandataria no emanada del Tri-, pero pues lamento decirle nel, eso no pasará. Aún con mi curso intensivo de "comunicación con la mente", no puedo saber cuándo, cómo, y quiénes serán las o los agraciados para descansar... Pero a lo que si nos referimos en este espacio es a los cambios que se han hecho con miras a las elecciones internas 2027 y tampoco hacemos alusión a los internos en partidos o formas de seleccionar o los generados por acuerdos y consensuados en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), nel sino a aquellos en donde se mueven estructuras, conciencias -no es cierto, pero así se dice- e intereses -estos sí y muchos- los adelantados, los no alineados, aquellos que se sienten los caballos negros... Es muy temprano para estar pensando en eso, me comentan algunos y algunas alcaldesas, falta mucho y pues todos quienes creen tener la posibilidad ya se andan moviendo -justo a eso me refiero-, pero mientras no mezclen el trabajo con sus intenciones y desatiendan la tarea asignada, son libres de promocionarse. Si alguno o alguna es sorprendida en horas de trabajo haciendo grilla o haciendo uso de recursos del ayuntamiento pues serán sancionados o sancionadas y hasta despedidas. Okai, así debe de ser, eso marca la Ley, pero si se trata del delfín, del consentido, del prospecto, ¿se aplicarán también las sanciones?, así será, esto es parejo para todas y todos, pero insisto aún falta mucho tiempo. ¿Será? pienso y agregó -en mis adentros- estoy de Grinch político y veo cosas raras en donde no hay o ya me hizo efecto la ensalada navideña y de todo pienso mal... Pues no, ni la una ni la otra y el ejemplo de ello es la capital mexiquense donde los deseos de sentarse en la silla grande de la capital, ya les están ganando a tres o cuatro personajes, incluso de la misma ramita guinda y en reuniones

"Off the record" ya lanzaron el anzuelo para ver cuántos van a jalar en esta aventura. Son hombres y mujeres a quienes los tiempos los llaman a no tardarse más para salir a las calles en pos del voto-aunque falten meses- lo de hoy, es asegurar esos sufragios porque quien sabe, todo puede pasar. Ya hablaremos de ellas y ellos.

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen que el enfado de la sociedad con una gran parte de sus autoridades sale a flote a la menor provocación, pues fue mucho lo que se dejó de hacer y ahora todo urge para antier. Que, si se aplican en el bacheo, pues sí, pero falta alumbrado. Se arranca con el programa y ahora falta seguridad, pero también agua, pero banquetas, pero ciclovías. Hay quienes dicen que la gente se ha vuelto muy exigente. Pues como no, si al menos dos trienios se hicieron como que la virgen les habla, pero además se llevaron la lana -igual no se sabe para dónde- pero se dejó de hacer obra, de dar mantenimientos y mucho más... Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierto pico. Acompáñame de 13:00 a 14:00 hrs en Capital Noticias en el 89.3 y 99.5 de FM, de lunes a viernes. Shalom.